

OPINIÓN de los PARTIDOS POLÍTICOS

En esta sección, los portavoces de los cuatro partidos representados en la Corporación Municipal (PP, VOX, PSOE y SOMOS Pozuelo) nos trasladan su opinión sobre la actualidad política.



SOMOS POZUELO

“POZUELO, LA CIUDAD EN DEUDA CON LAS FAMILIAS”

En 2022 se convocaron las becas de comedor para el curso que arrancaba en septiembre, una ayuda que se otorga a las familias con más dificultades económicas de Pozuelo, a la que tienen derecho. En el momento de escribir este artículo, finales de septiembre 2023, cuando ya ha comenzado el nuevo curso, las familias siguen sin recibir el pago correspondiente del curso pasado.

Es obvio que las familias a las que se les concede esta beca la necesitan. Es obvio que el gasto de comedor es un gasto imprescindible en muchos casos para poder conciliar la vida familiar y laboral, para la nutrición de los alumnos y para su correcto desarrollo físico y lectivo. Ante estas obviedades, ¿qué hace el gobierno del PP de la Sra. Tejero dando la espalda nuevamente a las familias pozueleras?

Somos Pozuelo logró que se aprobara en Pleno las cuantías de las becas al comienzo del curso. El gobierno del PP jamás ha cumplido este compromiso. Seguiremos denunciando hasta que se proteja de verdad a las familias.

Patricia Cabal Lorenzo
Concejala de Somos Pozuelo



MÁS PARTICIPACIÓN CIUDADANA PARA UNAS FIESTAS MEJORES Y MÁS INTEGRADORAS.

El mes pasado fueron nuestras fiestas patronales. Unos días protagonizados por la lluvia que no han sido un alarde de planificación. Es obvio que el nuevo equipo de gobierno se está asentando, pero la meteorología advertía de fuertes lluvias y tormentas, y era necesario tomar medidas preventivas. No se hizo y hubo descontento y conflictos evitables.

Más allá de esto, todas las fuerzas políticas hemos coincidido en la necesidad de crear una comisión que prepare las fiestas anualmente, no solo las de Nuestra Señora de la Consolación, también el resto que se celebran en Pozuelo.

Reclamábamos una Comisión de Fiestas abierta y plural, convencidos de la importancia de la participación ciudadana. Un espacio donde las peñas tengan un papel relevante pues, al fin y al cabo, son el alma de las fiestas. Junto a ellas, las asociaciones culturales, que en muchos casos trabajan por mantener nuestras tradiciones y sin olvidar a las hermandades, ya que nuestras fiestas tienen un fuerte arraigo religioso. Pero desde el PSOE entendemos que es necesario incorporar también a otras entidades que tienen mucho que aportar. Sin embargo, el Partido Popular y VOX se han negado a reconocerlo y han votado en contra de nuestra propuesta.

¿No es razonable implicar a las asociaciones de comerciantes, especialmente los de hostelería?, ¿Y a las asociaciones de vecinos o a los clubes deportivos? A nosotros nos parece que deben participar, pues son claves para hacer unas fiestas más abiertas, más dinámicas y que lleguen a más barrios.

¿Y qué decir de las AMPAS? En las fiestas son mayoría jóvenes y adolescentes: ¿Es descabellado contar con la opinión de padres y madres? O de las pocas asociaciones juveniles que hay. Igual que nos parece razonable la implicación de los partidos políticos, agentes relevantes y buenos conocedores del día a día de la ciudad.

Pero al PP se le llena la boca de participación sin creer de verdad en ella. A nuestro juicio la participación ciudadana en un municipio como Pozuelo debe estar siempre presente para hacer ciudad, para que sus vecinos se sientan cada vez más integrados en su día a día. Por eso hay que pasar de las palabras a los hechos e impulsar de una vez la ley, pues desde 2008 deberíamos tener un Reglamento de Participación y un Consejo Social de la Ciudad. La creación de una Comisión de Fiestas que realmente implicara al tejido social hubiera sido un buen principio.

Ángel González Bascuñana
Portavoz del Grupo Municipal PSOE



VOX

EL VERDADERO VOTO ÚTIL

Como ha pasado en las dos convocatorias electorales de este año y en anteriores ocasiones, muchos partidos políticos intentan anestesiar la conciencia y la coherencia de los ciudadanos apelando al *voto útil*. Lo mismo pasa con algunos medios de comunicación *politizados*, que no tienen inconveniente en cocinar y publicar encuestas electorales con el mismo objetivo.

Los partidos políticos edulcoran su llamamiento al voto útil con programas electorales que, en muchas ocasiones, no cumplen. Además, intentan hacer olvidar a los ciudadanos un pasado falto de compromiso, de políticas equivocadas, o lleno de cesiones y episodios de corrupción. Y después, una vez que los ciudadanos han depositado el voto, ya vale todo.

Pues bien, en el último Pleno ordinario celebrado en nuestro Ayuntamiento se produjo uno de esos ejemplos en los que el *voto útil* queda desenmascarado, convirtiéndose en inútil. Los grupos municipales Popular y Socialista, así como Somos Pozuelo, votaron en contra de la moción presentada por VOX Pozuelo para reducir el tipo de gravamen del impuesto sobre el incremento del valor de los terrenos de naturaleza urbana.

En este caso me imagino que los votantes del Partido Popular se habrán sentido traicionados y habrán tomado nota. Máxime cuando el pasado mes de junio, tras las elecciones municipales y autonómicas, Díaz Ayuso ordenó a los ayuntamientos de la región que aplicaran una rebaja en el impuesto de plusvalía para aumentar el ahorro de miles familias.

¡VOX sí cumple y representa al verdadero voto útil!

Ainhoa García Flórez

Portavoz del Grupo Municipal VOX



PARTIDO POPULAR

Como viene sucediendo, año tras año, tras las fiestas patronales en honor de Nuestra Señora de la Consolación comienza, de verdad, el curso político. El Ayuntamiento ha estrenado una nueva corporación y hay también un nuevo equipo al frente del gobierno de nuestra villa. Un nuevo equipo de gobierno que viene con ganas de trabajar por y para nuestro municipio y, por consiguiente, para todos los pozueleros.

Pero el presente curso político se abre, en el ámbito nacional, con la presencia de negros nubarrones. Los ciudadanos ya manifestaron en las urnas su opinión y ahora les corresponde a los partidos políticos gestionar esos resultados. Pero en ese proceso, de lograr una investidura, ha aparecido en el entorno político un elemento distorsionador: la exigencia que, previa a iniciar una negociación, ha puesto encima de la mesa un prófugo de la justicia española residente en Bélgica.

Un prófugo que se erigió como árbitro de la política nacional y que para sentarse a negociar ha demandado que se elabore una norma legal que suponga, se quiera llamar como finalmente se llame, una amnistía para todos aquellos que se alzaron contra el ordenamiento constitucional en octubre de 2017. Para quienes se rebelaron contra nuestro estado de derecho.

Ese es el precio político que deberá pagar quien quiera ser investido como presidente de gobierno. Un precio que supondría la no existencia de delito, legitimar la sedición que se llevó a cabo y conceder a los golpistas su falacia de que son "presos políticos". Y con ser esto un completo despropósito, lo peor es que hayan encontrado a quién está dispuesto a admitir el chantaje.

Esperemos que esto no sea finalmente así. Esperemos que quien está dispuesto a pagar ese precio por conseguir el poder, termine por comprender que no solo está en juego su dignidad sino también la dignidad de nuestro estado de derecho, que es mucho más importante.

Félix Alba Núñez

Portavoz del Grupo Municipal Popular PP